

Information aus dem Postnetz

6. Februar 2017

Die neue Postagentur Gurnellen nimmt am 2. Oktober 2017 ihren Betrieb auf

Im Dezember 2016 hatte die Post kommuniziert, dass die Post neu mit einer Postfiliale in der neuen Geschäftsstelle „Seelsorgeraum Urner Oberland“ an der Dorfstrasse 12 (alte Metzgerei) in Gurnellen präsent sein wird. Nun steht das Eröffnungsdatum fest: Das neue Postangebot startet am Montag, 2. Oktober 2017.

Die Postfiliale am Bahnhofplatz 8 in Gurnellen steht den Kunden noch bis Freitag, 29. September 2017, zur Verfügung.

Bewährtes Angebot an Postdienstleistungen

Das Angebot der neuen Postfiliale in der Geschäftsstelle „Seelsorgeraum Urner Oberland“ umfasst bei den Briefen und Paketen ein Grundsortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Einzahlungen lassen sich bargeldlos sowohl mit der PostFinance Card als auch mit einer Maestro-Karte der Banken erledigen. Mit der PostFinance Card können die Kunden auch Bargeld beziehen.

Über die Einzelheiten des neuen Postangebots wird die Post die Bevölkerung im September mit einem Flugblatt informieren.

Auskunft:

Markus Flückiger, Kommunikation Postnetz Mitte, +41 58 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch